
Presse: jetzt geht es doch
Beitrag von „jamesbond“ vom 1. September 2004 um 22:00

Es ist natürlich beim Ordnungsamt uns Stassenverkehrsbehörde nachgefragt worden............

............... aber die wollten davon so richtig nichts wissen

LG

james

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4102-presse-jetzt-geht-es-doch/?postID=8234#post8234
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